

Boletín Informativo Proyecto Hidroeléctrico Ituango

Medellín, 16 de enero de 2019

Luego del cierre de la primera compuerta de la casa de máquinas, al mediodía de hoy miércoles 16 de enero se reanudará la movilidad fluvial para los habitantes de Ituango

Luego de estar suspendida desde las 6 de la mañana de hoy, y después de 6 horas de monitoreo del cierre de la casa de máquinas en el proyecto Ituango, a las 12 del mediodía se reanudó el transporte a través del embalse, desde y hacia el casco urbano del municipio de Ituango.

Durante la tarde de este miércoles y el jueves 17 de enero, el transporte a través del ferri se realizará de manera continua sin la restricción de horarios hasta las 5 de la tarde. Se tendrá prioridad para vehículos de urgencias y los que transportan alimentos perecederos para el abastecimiento del municipio.

Se tiene previsto que, para este viernes 18 de enero, a partir de las 6:00 a.m. se reanuden las caravanas vehiculares a través de las obras principales del proyecto y los traslados fluviales a través del embalse entre los sitios La Bruja y El Bombillo, en sus horarios habituales.

De la misma manera, a partir de la 1:00 p.m. de hoy, se reanuda el transporte a través de los dos ferris que se tienen en el sitio Bocas de Niquia y que sirven a los campesinos que requieren movilizar sus cargas y semovientes, entre los municipios de Sabanalarga, Peque y Buriticá.

La movilidad fluvial por el embalse del proyecto hidroeléctrico Ituango, estuvo restringida durante la mañana de hoy, mientras se monitoreaba el comportamiento del macizo rocoso y otras variables, posterior al cierre de una de las dos compuertas de la casa de máquinas.

Proyecto Hidroeléctrico Ituango

